



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:**

su profunda preocupación por la decisión de la siderúrgica Acindar, perteneciente al grupo Arcelor Mittal, de paralizar su producción en su planta ubicada en Villa Constitución, situación que impacta en más de 5 mil familias. Asimismo, se solicita al Poder Ejecutivo de la Provincia, a través de las áreas correspondientes, que disponga de las herramientas que tiene a su alcance a los fines de poder crear las condiciones para proteger las fuentes laborales y garantizar la continuidad de la producción.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El presente proyecto de declaración tiene como finalidad declarar su profunda preocupación por la decisión de la siderúrgica Acindar, perteneciente al grupo Arcelor Mittal, de paralizar su producción en su planta ubicada en Villa Constitución, situación que impacta en más de 5 mil familias, debido principalmente al congelamiento de la obra pública, la fábrica suspende sus operaciones en la planta por segunda vez en lo que va del año.

La producción ha experimentado una marcada caída desde principios de 2024, con referentes del mercado deteniendo operaciones y suspendiendo empleados. La industria metalúrgica está en una situación de gran incertidumbre. Las cifras muestran una fuerte disminución en la producción durante el último año, con escasas señales de una pronta recuperación. Este sector es de vital importancia a nivel nacional, especialmente en provincias como Santa Fe.

La drástica reducción en el consumo está directamente vinculada a la disminución en la producción industrial. Varios expertos coinciden en que la actividad siderúrgica ha sufrido debido a esta retracción en el consumo, lo que ha llevado a una significativa caída en las ventas y, consecuentemente, a una inevitable disminución en la producción. Sumado a esto, el aumento en las tarifas de gas y luz está exacerbando la situación al incrementar los costos mientras los ingresos disminuyen.

Asimismo, vemos con gran preocupación los cambios que están teniendo lugar en la industria argentina, los cuales están ocurriendo a una velocidad sin precedentes en la historia industrial del país. Aunque la dirección que están tomando es similar a la de épocas anteriores, la rapidez con la que se están implementando es considerablemente mayor.

Esta situación tiene un impacto profundo y multifacético en las familias de los trabajadores, afectando tanto su bienestar económico como emocional y social, aún más en el contexto nacional actual, marcado por las circunstancias que atraviesa el país, el cierre - aun momentáneo - de una fábrica adquiere una relevancia especial.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es por ello que otro de los motivos de este proyecto de declaración es solicitar al Poder Ejecutivo de la Provincia que, mediante las áreas pertinentes, utilice las herramientas a su disposición para establecer las condiciones que protejan los empleos y aseguren la continuidad de la producción.

Por lo motivos expuestos, solicitamos el acompañamiento del presente proyecto de declaración.

**Diputada Provincial**  
**Sonia Martorano**